

ムバダラ リオ地下鉄の経営権取得

18億レアルで買収

インヴェパルの問題解消へ

アブダビのソブリン・ファンド、ムバダラが8日にリオ地下鉄会社の経営権を取得した。同社はこれまで、ブラジル銀行員年金ファンド(Prefin)と連邦貯蓄銀行員年金ファンド(Funcef)と、ペトロプラス従業員年金ファンド(Petroplus)と連邦貯蓄銀行員年金ファンド(Funcef)及び交通事業の持ち株会社、インヴェパルの子会社だった。

ムバダラが次の標的

リオ地下鉄



ムバダラが資本の51.5%を、残りの48.5%を前記の4社系年金ファンド3団体が保有する都市モビリティに対する投資の持ち株会社モビリティに移転する。今回の買収は、インヴェパルが抱える資本構造上の問題を解消するものになる。インヴェパル側だけでなく、ムバダラからも歓迎されている。インヴェパルは、ファンド3団体とムバダラが引き受けた社債の発行に際して、この2社の経営権は、

買収額は、推定18億レアルで、インヴェパルがムバダラに保有する債務と、それぞれの年金事業のコンセッションであるメトロ・リオとメトロ・パラーに保有する持ち株の交換が行われた。この2社の経営権は、

後、事業を補完する資産に照準を合わせ、次に確保する事業権は、同じくインヴェパルが保有するリオの都市高速道路事業会社リーニャ・アマレラ株式会社にポートフォリオを組み入れることとされる。インヴェパルとリオ市役所が2年にわたって係争しているコンセッション問題で合意に至れば、ラムザの経営権はモビ

少。利払い前・税引き前・減価償却前利益(EBITDA)は2019年が5億レアルだったが、2020年はほぼゼロに落ち込んでいる。(9日付掲載)

PMGが前月比1.3%減
9月の落ち込みでは過去最悪

ブラジル地理統計資料院(IBGE)は11日、月例小売調査(PMC)で9月の小売販売が前月比1.3%減(季節調整済)を記録したと発表した。2020年の調査開始以来、9月の落ち込みとしては過去最悪。なお、前月の8月は4.3%減(当初の3.1%減から今

の発表に合わせた訂正だった。IBGEのクリスチアーノ・サントス調査担当理事によると、「9月の1.3%減は、一連の調査の中でも9月として最大規模。2018年9月の1.0%減に並ぶものだ」という。新しい経済構造を考慮すると、季節調整を加えた前月との比較は、パンデミック期間全体を通じてボラティリティを示している。「まだ知られていない、全体的な新しい経済構造という要因がある。季節的な影響が抜ける一定期間を経ると過去のデータ全てに見直しが行われる」という。9月は、パロール・ダツタが金融機関とコンサルティンク会社27社から集めた事前予想の平均値(0.6%増)を下回るも

ブラジルのビジネス

2021年第3四半期(7-9月期)の企業の貸借対照表と、第4四半期の業績の見通しに、すでにインフレの高進に伴う金利上昇の影響が表れている。企業経営者らによる、生産チェーンのコスト上昇の転嫁によって、とりわけ低所得層の消費者の間で消費を抑制する動きにつながっており、

今回の、ポートやヨット、ゴムボート、エンジン、船舶用機器など、100社以上が出店、6万9千レアルから140万9千レアルという世界の小型船舶の新製品を問近で見ることができ、同イベントのタリタ・ヴィセンティニ専務理事は、「伯国は世界的に海事観光事業に対して大きな可能性を持つ国の一つだが、世界の海事観光業界のGDPのわずか0.4%を占めるにすぎない。適切なインフラ不足が成長を阻害しており、業界の

様々な業種の企業の収入に直接的な打撃を与えている。原材料費の値上がりを受け、第3四半期決算の発表を行った企業のおよそ30社が、売上総利益率を悪化させている。例えば、履物メーカーのグレンデーネーの場合、コロナ不足と中国国内の電力不足の影響を受けたPVCの値上がりがあり、業績を圧迫したと説明している。アルバルガタスの場合も、コスト上昇の影響が目撃された。(8日付掲載)

アヴァイア・アナス・ブランドで知られる同社のロベルト・フナリ社長は、コスト高によって売上高から売上原価を引いて算出する粗利益率が悪化するに等しいとコメントした。販売量の大幅な伸びから業績を市場が高く評価したアナス・インベプの場、中間投資入財の値上りにより、懸念を表明するとともに、再び値上げに踏み切る可能性もあると言及した。アタカレージョ(小売兼業卸売倉庫店)のアサイーでは、同社の決算に関するテレミール・ドス・

アヴァイア・アナス・ブランドで知られる同社のロベルト・フナリ社長は、コスト高によって売上高から売上原価を引いて算出する粗利益率が悪化するに等しいとコメントした。販売量の大幅な伸びから業績を市場が高く評価したアナス・インベプの場、中間投資入財の値上りにより、懸念を表明するとともに、再び値上げに踏み切る可能性もあると言及した。アタカレージョ(小売兼業卸売倉庫店)のアサイーでは、同社の決算に関するテレミール・ドス・

船舶産業 21年の売り上げ10%増

コロナ禍の中、逆行の成長

2020年に7億6100万レアルの売上を計上した国内船舶産業が、2021年にはさらに10%以上乗せし、8億4千万レアル規模に成長する見込み。2019年比ではさらに大きく、20%増に達する。いずれも、ブラジル小型船舶及び装備品製造業者協会のデータによると、船舶産業は、新型コロナウィ

ルスのパンデミックに伴う景気の後退に打撃を受けている他の多くの業界に逆行する形で、大きく成長している。この結果、2020年には、小型船舶の販売数で伯国がアメリカを上回ったという。同協会はその背景に、より安全で、クオリティ・オブ・ライフ向上を求めて大都市から地方都市、沿岸都市に拠点を移す人が植えたこと

が背景にあると指摘する。また、小型船舶の販売数だけでなく、小型船舶の建造と維持管理に必要な投入財でも需要が拡大したという。これらは例えば、樹脂や塗料、小型船舶の建造や修繕に必要な製品、さらに電子機器やマリナーウェアまで含む。これらのデータは、サ

ルスのパンデミックに伴う景気の後退に打撃を受けている他の多くの業界に逆行する形で、大きく成長している。この結果、2020年には、小型船舶の販売数で伯国がアメリカを上回ったという。同協会はその背景に、より安全で、クオリティ・オブ・ライフ向上を求めて大都市から地方都市、沿岸都市に拠点を移す人が植えたこと

民間投資の呼び込みが目的

アルゼンチン ミッションがFieisp訪問

アルゼンチン ミッションがFieisp訪問

アルゼンチン ミッションがFieisp訪問

アルゼンチン ミッションがFieisp訪問

アルゼンチン ミッションがFieisp訪問

10月の製造台数約25%減

10月の製造台数約25%減

10月の製造台数約25%減

10月の製造台数約25%減

10月の製造台数約25%減

10月の製造台数約25%減

ニッケイ歌壇 (624)

小濃芳子選

若き日にあこがれていしオートバイ夢のなかにて自在に走る
夢のなかで一つ思いを果たせしがうつつは哀れ思い実らず

宮城あきら

白鵬関ついに引退惜しまるる全勝優勝杯さびしき
白鵬関ついに引退惜しまるる全勝優勝杯さびしき

安中政

六十一年異国暮しに慣れいしもされど我には
昭和が恋し 葉桜の木漏れ陽の中久々に犬と散歩す友に出逢いぬ

大志田良子

移り来て月日の早く半年が過ぎ行きそぞろ
サンパウロ恋ししとと雨のふるあさ声たかくベンチ

長井エミ子

日曜日日本の欠片拾うはむとリベルターデ
人塵のなか 独り身の息子(こ)と離婚せし娘(こ)と

雲の流れる
サンジョゼドスカンボス 藤島一雄

肩を組み軍歌歌いし友は逝き吾老を晒して生きる
激動の昭和の御代も去りゆきて歴史の渦に巻き込まれ消ゆ

人類に温暖化飽食つしめと天はコロナで自制うながす
人はみな百人百様多種多彩待ちうける先

塞翁が馬 カラガタツバの浜辺にしばしたたずみて
海原の果て母国を偲ぶ 南国の土佐の生れよ桂浜で月をみた夜脳理をよぎる

この頃の天災読く温暖化不況読きて人災多
世の乱れ天才人災入り乱れなすべくもなく下々の民

まだ去らぬコロナ対策怠るなすき見ておそ
う新種の恐怖 このコロナいつまで居るか早二年自粛も限界人波溢れ

移り来て越えし山坂七十年一家団欒新車が並ぶ
膝に乗せ数を教えし孫もはや市の有志で曾孫二人

美味しいと孫の笑顔がうれしくて明日の献
道端のくねくね曲る樹木見て苦勞したのか

短歌史に残る有名歌人の歌から心髄を
学ぶコーナー。良い歌人の歌山読み、触れる事でよりよい作歌に繋がるはず。今月は、伊藤彦の歌を紹介し

ひそやかにあきらかに空渡りゆく鳥の羽音
の地には落ちこず

昭和18年宮崎県にうまれる。早稲田大
学文学部哲学科卒。大学卒業後、宮崎市にもどり、現代を意識して作歌にはげみ

地方より中央歌壇に作品を発表する。若
山牧水の研究家。若山牧水記念文学館長を務める。

二度となき盗み防止に備えての有刺鉄線を
塀に引かしむ

喜びは日光浴の後に来る雲に浮くよに体軽
やか

遠方の友も入りて精を出すオンラインラジ
オ体操

久々にいつもの公園来てみればあやめ揃い
て吾を迎えてくれぬ

11月になりコロナ禍も、やっと治まり
かけたように見えます。しかし、まだ元の生活に戻るには時間がかかりそう。感

染防止を怠らなす過ぎまじょう。郵便も
しており。小濃

伊那宏選 隔週水曜
小斎椰子選 隔週木曜

ニッケイ歌壇 掲載予定日
小濃芳子選 第3水曜

訂正
先月の歌壇で誤りが有りました。お詫び能訂正いたします。

伊藤喜代子
(誤) 夢想無念脳占める朝起き上がり乱れ心捨てて歩く

(正) 愚想愚念脳占める朝起き上がり乱れ心捨てて歩く

足立富士子
(誤) 友の目は煮えたぎるお湯のごと我の心にぐんぐん迫りぬ

(正) 友の目は煮えたぎるお湯のごと我の心にぐんぐん迫りぬ

伊藤喜代子
(誤) 友の目は煮えたぎるお湯のごと我の心にぐんぐん迫りぬ

(正) 友の目は煮えたぎるお湯のごと我の心にぐんぐん迫りぬ

伊藤喜代子
(誤) 友の目は煮えたぎるお湯のごと我の心にぐんぐん迫りぬ

(正) 友の目は煮えたぎるお湯のごと我の心にぐんぐん迫りぬ

伊藤喜代子
(誤) 友の目は煮えたぎるお湯のごと我の心にぐんぐん迫りぬ

(正) 友の目は煮えたぎるお湯のごと我の心にぐんぐん迫りぬ

未来決める場に私たちが

現地訪れた日本人若者ら

【共同】英国で行われ
た国連気候変動枠組条約第26回締約国会議(COP26)では、世

界各国から多くの若者が
集まり対策強化を訴え

た。気候変動に危機感を
抱く日本の若者団体の

リーダーたちが現地を訪
れ、こうした動きに参

加。「世界の期待に応え
る」「未来を決める場に

私たちが」。積極的な取
り組みを岸田文雄首相ら

に引き続き求めていく構
えだ。

【対策への真剣さ】日
本政府から感じられず

が「つかり」。日本の若者
代表に選ばれた環境団体

「SWITCH」代表理
事の佐藤慎平さん(26)

は振り返る。「この
印象的だったのは、各

国の取り組みを紹介する
ぶことが多くを言って下さる」と好意的に

受けとりまし

また「私の思いはこうだ
から聞き入れられな

い、これで良い」という
人も居ました。そうい

う方は御自身の懐に歌を
仕舞って置くことです。

作品を作る過程で他人の
目に晒すことは大切な

こと。自分の顔は鏡に映
さなければ見えません。

他者の評価はその鏡です。
滝澤結希さん

【熱年クラブ俳句教室
(十一月分)】

老骨の古きジパパン風薫る
擦れちがいが微笑み交わす夏の朝

風薫る木々も人も生き生きと
新録や心洗われ身も軽し

青芝の面を彩るアメンドイン
花の名を孫に教えて初夏の庭

若葉風艦の孔雀の羽広げ
真子さまのお晴着姿風薫る

ままごとや馬鈴薯の咲く夕まぐれ
短夜や今日は何して遊ぼうか

新婚6割が式挙げず

コロナ影響、明治安田調査

【共同】明治安田生命
調査は11月22日

の「いい夫婦の日」に
ちなんで、10月12

15日にインターネット
で実施、2017年

が結婚式を挙げている
の16.2%が回答し

た。新婚ではない夫婦
も、新型コロナウイルス

の影響を受けて、新婚
式が熱々のカップルに

与えた影響を物語った。
調査は11月22日

の「いい夫婦の日」に
ちなんで、10月12

15日にインターネット
で実施、2017年

が結婚式を挙げている
の16.2%が回答し

た。新婚ではない夫婦
も、新型コロナウイルス

の影響を受けて、新婚
式が熱々のカップルに

与えた影響を物語った。
調査は11月22日

の「いい夫婦の日」に
ちなんで、10月12

15日にインターネット
で実施、2017年

が結婚式を挙げている
の16.2%が回答し

た。新婚ではない夫婦
も、新型コロナウイルス

の影響を受けて、新婚
式が熱々のカップルに

与えた影響を物語った。
調査は11月22日

の「いい夫婦の日」に
ちなんで、10月12

15日にインターネット
で実施、2017年

が結婚式を挙げている
の16.2%が回答し

た。新婚ではない夫婦
も、新型コロナウイルス

の影響を受けて、新婚
式が熱々のカップルに

与えた影響を物語った。
調査は11月22日

「バカの壁」

450万部に

【共同】社会批評家など
知られる解剖学者若菜孟

司さん(84)の代表著
「バカの壁」(新潮新

書)の発行部数が16日
までに、累計450万部

に達した。版元の新潮社
が同日発表した。2003

年の刊行以来、計127
回増刷されたという。

同書は感覚より意識を
優先させる都会人の危う

さを説いて多くの読者を
獲得、新書ブームをリード

してきた。若菜さんは「私
自身の常識が世間とずれ

そのストレスと折り合
いをつけるかをまとめた

が本書です。長く読まれた
理由は、それほど同じ悩

みを抱える人が多くいた
ということだと思います」

とコメントした。12月には「壁」シリー
ズ最新作「ヒトの壁」も

刊行される。

英女王、

ぎっくり腰

公務員で「残念」

【ソンドン共同】エリザベ
ス英女王(95)は14日

ぎっくり腰のため、ロンド
ン中心部で開かれた戦没

者の追悼式典を欠席した。
英王室は「女王は」

大変残念に思っている」と
コメントした。女王は10

月に医師の助言を受けて静
養し、久々に公の場に姿

現す予定だった。

ジョンソン首相は同日の
記者会見で女王の健康状

態について問われ、最近
ロンドン郊外のウィンザー

城で女王に面会したと明か
し「とても元気だった」と

優勝は岐阜県

立岐卓商業高

【共同】高校生が3人
一組で生け花の腕前を競

う「Ikenobo」花
の甲子園」の全国大会が

14日、京都市中京区で
開かれ、岐阜県立岐卓商

業高茶華道部のチーム「花
あゆみ」が優勝した。準優

勝は群馬県立桐生高。
岐阜卓商業高のテーマは

「花は命を育む力」。花
が持つ「輪を生み出す力」

が持つ「輪を生み出す力」
が持つ「輪を生み出す力」

読者文芸

第四回E歌会

恋しいと想ったことも。
白さに産みの母あるばかり

今回は、歌の韻律、リズムについて書きます。
私(滝)もそうですが、歌材がひらめき、歌に

する場合、頭の中で定型におさまることを考え、
言葉を探していきます。言葉ばかりに拘ってし

まい、韻律、つまり、歌のリズムを無視してし
まいがちです。「良い一首が出来た」と喜ぶだけ

でなく、声をだしてリズムを確かめまじょう。
リズムが悪い歌は減点につながります。

次に歌につける「ア」「イ」「ウ」について。「ア」
は祖国の作品にはあまり使われていないところを

見ませんが、「イ」「ウ」は、その歌の意味に必要
であればかなり使われています。今回の14番

の歌「恋しいと想ったことも」の「恋しい」と
いう字の意味からも過去にはそうであったが、今

はもうそうではないと意味を強める効果を狙っ
ています。

また短歌には上の句と下の句に主語が二つあ
ることもあります。「主語がどうした」「助詞が

どうした」と考えているのは面倒くさく、歌を作
りたくなくなりますので、まずは歌を作る。そ

して他者に目を通して頂き、作者が気付かなか
つたことを教えてもらいましょう。

E歌会は顔をあわせることがなく、評された
意見に恨みをもつことはあり得ないと思えます

が、かつての歌会では「あの人に意地の悪い批
評をいつもされる」と恨みが多かった体験があ

ります。意地が悪いと感じる自分がある。それ
がまた一つの学びであり、恨むのではなく、「学

習」

習

習

習

習

習

習

習

習

習

米中首脳、衝突回避で一致

初オンライン会談

台湾や人権巡り応酬

3時間超 共同声明なし

【ワシントン、北京共同】バイデン米大統領と中国の習近平国家主席は、北京で16日(米東部時間15日)午後、オンライン形式で会談し、米中競争が激化するのを回避する必要があるとの認識で一致した。台湾や人権、通商問題を巡り応酬したが、対話を続ける方針を確認した。米中両政府が発表した。

【北京共同】早川真一、解説 信頼関係構築が急務に

1月のバイデン政権発足後、両首脳の顔合わせは初めて。対話は2月と9月の電話会談に続き3回目の対面会談に当たる。対面会談はオンライン形式で相互理解の促進を図った。共同声明など成果文書はなかった。会談は約25分間の休憩を含め3時間40分に及んだ。

習氏が「台湾独立勢力がレッドライン(許容できない一線)を越えれば断固とした措置を取る」と警告したのに対し、バイデン氏は「一つの中国」政策を守るとしつつ、一方的な現状変更や平和と安定を損なう行動に強く反対すると表明した。

【北京共同】早川真一、解説 信頼関係構築が急務に

米中の覇権争いが激化する中、バイデン氏は「両首脳には競争が激化するのを回避する必要がある」と強調。責任があることを認め、競争の制御には「共通認識に基づくガイドライン」が必要だと述べ、意思疎通の重要性に言及した。利害が一致する気候変動対策で協力したいと訴えた。

習氏も米中が「意思疎通と協力」を強めるべきだと指摘。協力は「健全で安定した関係が必要だ」とし、「前向きな関係発展へバイデン氏と共通認識を形成し、積極的に行動したい」と応じた。

藤井最年少四冠 竜王奪取



史上最年少の19歳3カ月で四冠を達成し、花束を手にする将棋の藤井聡太新竜王=13日夜、山口県宇部市(共同)

【共同】将棋の藤井聡太三冠(王位・叡王・棋聖)が、19歳3カ月の最年少で、史上初の四冠を達成した。19歳3カ月の最年少で、史上初の四冠を達成した。19歳3カ月の最年少で、史上初の四冠を達成した。

【共同】将棋の藤井聡太三冠(王位・叡王・棋聖)が、19歳3カ月の最年少で、史上初の四冠を達成した。19歳3カ月の最年少で、史上初の四冠を達成した。

【共同】将棋の藤井聡太三冠(王位・叡王・棋聖)が、19歳3カ月の最年少で、史上初の四冠を達成した。19歳3カ月の最年少で、史上初の四冠を達成した。

【共同】将棋の藤井聡太三冠(王位・叡王・棋聖)が、19歳3カ月の最年少で、史上初の四冠を達成した。19歳3カ月の最年少で、史上初の四冠を達成した。

【共同】将棋の藤井聡太三冠(王位・叡王・棋聖)が、19歳3カ月の最年少で、史上初の四冠を達成した。19歳3カ月の最年少で、史上初の四冠を達成した。

首相、人権侵害法見送りへ

【共同】岸田文雄首相は、人権侵害に際しては外国法を参考に、国内法で対応する方針を固めた。外資法など既存の法律を活用し、資産凍結や入国制限を可能とする方針を固めた。外資法など既存の法律を活用し、資産凍結や入国制限を可能とする方針を固めた。

【共同】岸田文雄首相は、人権侵害に際しては外国法を参考に、国内法で対応する方針を固めた。外資法など既存の法律を活用し、資産凍結や入国制限を可能とする方針を固めた。

【共同】岸田文雄首相は、人権侵害に際しては外国法を参考に、国内法で対応する方針を固めた。外資法など既存の法律を活用し、資産凍結や入国制限を可能とする方針を固めた。

【共同】岸田文雄首相は、人権侵害に際しては外国法を参考に、国内法で対応する方針を固めた。外資法など既存の法律を活用し、資産凍結や入国制限を可能とする方針を固めた。

大谷翔平 記者会見



大谷翔平 記者会見

【共同】米大リーグ、エンゼルスの大谷翔平(27)が15日、東京都千代田区見沼の日本記者クラブで記者会見した。右肘などの故障から完全復活を遂げた今季を「必ず投げられるようになりたい」と語り、今後の活躍に意気込みを示した。

【共同】米大リーグ、エンゼルスの大谷翔平(27)が15日、東京都千代田区見沼の日本記者クラブで記者会見した。右肘などの故障から完全復活を遂げた今季を「必ず投げられるようになりたい」と語り、今後の活躍に意気込みを示した。

【共同】米大リーグ、エンゼルスの大谷翔平(27)が15日、東京都千代田区見沼の日本記者クラブで記者会見した。右肘などの故障から完全復活を遂げた今季を「必ず投げられるようになりたい」と語り、今後の活躍に意気込みを示した。

元皇族 眞子さんと夫小室圭さん、夫婦

【共同】秋篠宮ご夫妻の長女眞子さん(30)は14日、夫の小室圭さん(30)と羽田空港から民間機で米国へ出発し、同日午後ニューヨークに到着した。眞子さんはニューヨークで新生活を始め、結婚で皇室を離れた元皇族が海外に居住するのは異例だ。

【共同】秋篠宮ご夫妻の長女眞子さん(30)は14日、夫の小室圭さん(30)と羽田空港から民間機で米国へ出発し、同日午後ニューヨークに到着した。眞子さんはニューヨークで新生活を始め、結婚で皇室を離れた元皇族が海外に居住するのは異例だ。

【共同】秋篠宮ご夫妻の長女眞子さん(30)は14日、夫の小室圭さん(30)と羽田空港から民間機で米国へ出発し、同日午後ニューヨークに到着した。眞子さんはニューヨークで新生活を始め、結婚で皇室を離れた元皇族が海外に居住するのは異例だ。

【共同】秋篠宮ご夫妻の長女眞子さん(30)は14日、夫の小室圭さん(30)と羽田空港から民間機で米国へ出発し、同日午後ニューヨークに到着した。眞子さんはニューヨークで新生活を始め、結婚で皇室を離れた元皇族が海外に居住するのは異例だ。

大相撲番付表(共同)

場所	西	東
横綱	白鵬	白鵬
大関	貴景勝	貴景勝
関脇	勝生山	勝生山
前頭	照正	照正
幕下

AUTOS

Amauri Teruo Yamazaki - São Paulo - SP

aty@globo.com

Lewis Hamilton vence o GP São Paulo de F-1

Corrida em Interlagos teve recorde histórico de público com 181.711 pessoas nos três dias.



Na largada do Grande Prêmio de São Paulo de F-1, Max Verstappen da Red Bull Honda toma a ponta após a primeira curva.

O inglês Lewis Hamilton da Mercedes venceu de maneira brilhante o Grande Prêmio São Paulo de F-1, no autódromo de Interlagos em São Paulo.

Hamilton largou na décima posição e foi ultrapassando rapidamente nove pilotos, até ficar na cola do holandês Max Verstappen da Red Bull Honda que liderava a prova.

Max Verstappen - Largou na segunda posição, mas tomou a ponta de Valtteri Bottas da Mercedes na largada mantendo a liderança até 60ª volta. O holandês fez de tudo para se manter à frente de Hamilton a ponto de ser advertido com uma bandeira branca e preta por ficar zigzagueando na frente do inglês para bloquear a ultrapassagem. Contudo, o talento de Hamilton e a maior velocidade da Mercedes nas retas fizeram com que o holandês se contentasse com o



O inglês heptacampeão Lewis Hamilton (36) da Mercedes conquistou a sua 101ª vitória na F-1.

segundo lugar.

Lewis Hamilton - Deu um show de pilotagem na Sprint no sábado (largou em último e terminou em quinto) e na corrida de domingo, fazendo com que os jornalistas estrangeiros lembrassem da época do piloto brasileiro Ayrton Senna. Com a vitória no domingo em Interlagos diminuiu a diferença para Verstappen e sai motivado para a próxima corrida no Qatar.

Red Bull Honda - Esperava ser mais rápida em Interlagos devido à alta altitude da cidade de São Paulo

que favoreceria os motores Honda. Está próxima de ganhar o campeonato de pilotos, mas está difícil ganhar o campeonato de construtores.

O mexicano Sérgio Perez não conseguiu se aproximar de Bottas para tentar lutar pela terceira posição. Contudo, o Perez fez a volta mais rápida e conquistou mais 1 ponto para a equipe.

Ferrari - Com o quinto lugar de Leclerc e o sexto lugar de Sainz ultrapassou a McLaren no campeonato de construtores.

Recorde de Público - De acordo com os organizadores, foram registrados nos três dias que fazem parte da corrida um público de 181.711 pessoas, recorde histórico do autódromo de Interlagos. O GP São Paulo de F-1 tem contrato de cinco anos, renováveis por mais 5, em acordo firmado com a Fórmula-1 e a Prefeitura, com apoio do Governo do Estado.

Próximas Provas
Qatar: 21 de novembro
Arábia Saudita: 05 de dezembro
Abu Dhabi: 12 de dezembro

Campeonato de Construtores F-1

Pos	Equipe	Pontos
1	Mercedes	460,5
2	Red Bull Honda	437,5
3	McLaren Mercedes	254
4	Ferrari	250,5
5	Alpine Renault	104
6	AlphaTauri Honda	94
7	Aston Martin	62
8	Williams Mercedes	23
9	Alfa Romeo	7
10	Haas Ferrari	0

Resultado do Grande Prêmio São Paulo F-1

Pos	Piloto	Carro	Volts	Tempo	Pts
1	Lewis Hamilton	Mercedes	71	1:32:22s	25
2	Max Verstappen	Red Bull Honda	71	+10.496s	18
3	Valtteri Bottas	Mercedes	71	+13.576s	15
4	Sergio Perez	Red Bull Honda	71	+39.940s	13
5	Charles Leclerc	Ferrari	71	+49.517s	10
6	Carlos Sainz	Ferrari	71	+51.820s	8
7	Pierre Gasly	AlphaTauri Honda	70	+ 1 volta	6
8	Esteban Ocon	Alpine Renault	70	+ 1 volta	4
9	Fernando Alonso	Alpine Renault	70	+ 1 volta	2
10	Lando Norris	McLaren Mercedes	70	+ 1 volta	1
11	Sebastian Vettel	Aston Martin	70	+ 1 volta	0
12	Kimi Räikkönen	Alfa Romeo	70	+ 1 volta	0
13	George Russell	Williams Mercedes	70	+ 1 volta	0
14	Antonio Giovinazzi	Alfa Romeo	70	+ 1 volta	0
15	Yuki Tsunoda	AlphaTauri Honda	70	+ 1 volta	0



Governador de São Paulo, João Dória (centro), o Prefeito de São Paulo, Ricardo Nunes (direita) e o CEO da Fórmula-1, Stefano Domenicale (esquerda) anunciam o sucesso do evento graças ao alto índice de vacinação no Estado, o mais avançado do país.

Campeonato de Pilotos Fórmula-1

Pos	Piloto	País	Carro	Pts
1	Max Verstappen	Holanda	Red Bull Honda	332.5
2	Lewis Hamilton	Inglaterra	Mercedes	318.5
3	Valtteri Bottas	Finlândia	Mercedes	203
4	Sergio Perez	México	Red Bull Honda	178
5	Lando Norris	Inglaterra	McLaren Mercedes	151
6	Charles Leclerc	Mônaco	Ferrari	148
7	Carlos Sainz	Espanha	Ferrari	139.5
8	Daniel Ricciardo	Austrália	McLaren Mercedes	105
9	Pierre Gasly	França	AlphaTauri Honda	92
10	Fernando Alonso	Espanha	Alpine	62
11	Esteban Ocon	França	Alpine	50
12	Sebastian Vettel	Alemanha	Aston Martin	42
13	Lance Stroll	Canadá	Aston Martin	26
14	Yuki Tsunoda	Japão	AlphaTauri Honda	20